

# 附幼だより

鳥取大学附属幼稚園

鳥取市湖山町北 2 丁目 4 6 5 番地

<http://www.fuzoku.tottori-u.ac.jp/youchien/>

2023. 7. 20.

## 夢を語ろう

副園長 志和 智恵

「大きくなったら、サッカー選手になりたい」「プリンセスになってドレスを着たい」七夕の短冊に、かわいらしい願いが書かれています。子どもたちの願いを読みながら、心と自分を振り返ってみると、いつの間にか夢を語らなくなっているなあと感じました。

我が家の子どもたちは、学生時代水泳をしていました。その時の仲間に、東京オリンピック 競泳男子平泳ぎに出場した選手がいます。彼は、小さいころからずば抜けて速かったのはもちろんで、そのころから「オリンピックに出たい」と公言していました。それを聞いていた私たちは、「いくら中国地区で速くても、世界には通用しないでしょう」と、子どもが単に夢を語っているだけとしか捉えていませんでした。県外の大学に進学し、ほとんど話題にのぼらなくなってしまうときに、東京オリンピックの代表に選ばれたとのニュースが飛び込んできました。テレビ画面上で見る成長した彼の堂々とした様子に惹きつけられました。それと同時に、夢を実現させるまで諦めなかった彼の生き様に感動しました。

また、かつて勤務していた小学校の卒業生に、ドラマや映画に多数出演している女優さんがいます。私は直接彼女の在学中には関わっていませんが、学校に残っていた卒業文集を見て、驚きました。将来の夢に「女優になりたい」と書いてあるではありませんか。彼女はその 3 年後、全国オーディションを勝ち抜き、本当に女優としてデビューしました。子どもたちが小学校の卒業文集に書いた夢に、私たち大人はどれくらい真剣に耳を傾けていたでしょうか。夢をもつ大切さを教えられました。

あるオリンピック選手が、「夢をもつこと、そしてその夢を周りの人たちに語ることが、スタートです。」と言っておられました。「どうせできないから諦める」のではなく、「できるために何か動き出すこと」が大切だということです。

年を重ねれば重ねるほど、「おばちゃんだから」「〇〇は昔から苦手だから」「東京や大阪のように多くの施設がないから」と、言い訳をして諦めようとしています。でも、子どもたちの短冊を見て、私もまだまだ夢を語れる人間でありたいなと思いました。昨日そらの組の子どもたちと話していて、「副園長先生はおばちゃんだから、もうできないよ。」と言うと、「そんなことはないよ。だいじょうぶだよ。やってみたら。」と子どもたちに励まされました。

子どもたちが成人するころには、今よりもっとすごい技術が発達しておもしろい世の中になっているはずですよ。わたしも未来に思いをはせて、夢を語っていきたいと思います。

アンパンマンの  
おもちゃがほしいな

ミニーちゃんに  
なれますように

レインの  
しよほつこけんに  
なれますように

おかねもちになって  
おくらわりのいすがかえます  
ように

はなびが  
できますように

おねえちゃんとなかよく  
あそべますように

おおきなさかなの  
おもちゃがほしいな

けいさつかんに  
なれますように

ぷりんせすに  
なれますように

おねえちゃんとなかよく  
あそべますように

ひよこを  
かえますように

ばんをこ  
たべられますように

おかねもちぷりんせすになって  
おころにすめまますように

ほうぼくのばんそう  
こうがほしいです

きょうりゅうはかせに  
なれますように

おすしをいっぱい  
たべられますように

ねこを  
かえますように

ぱーるでいっぱい  
およげますように

さんたくろーすの  
おもちゃがほしいな

あおいくるまに  
なれますように

どーなつやさんに  
なれますように

みどりのすぷらうに  
なれますように

ぴかちゅうに  
なれますように

びんごうに  
かえますように



あいすくりーむやさんに  
なれますように

たなばたさまの  
ねがいごと

ぷりきゅあに  
なれますように

とじきょうMERに  
なれますように

こうきき  
かえますように

年少



# ほしのくみ

ほいくのまど

## みつけた!すきなあそび

保育者と一緒に

「せんせい見て」「一緒にあそぼ」と保育者を呼ぶ声。保育者がそばにいと安心し、一緒に遊ぶと楽しいという様子が見られます。

繰り返し遊んで

園庭遊具や砂場での遊び。花や草、木の实などの色を出して楽しむ色水遊び。繰り返し遊ぶことで、遊びがより好きになったり、新しい発見をしたりしています。



友だちと一緒に楽しいな

友だちとペースを合わせてブランコをこいだり、一緒に三輪車に乗ったりして遊んでいます。縄跳びの電車ごっこでは、運転手さんとお客さんを交代しながら遊びます。友だちと一緒にいると自然に笑顔があふれます。

自信をもって

ジャングルジムの高いところに登ったり、雲梯にぶらさがったりして挑戦する姿が見られます。少し難しそうなことも繰り返し遊ぶことで、自信をもち、またやりたいという気持ちになっています。



素材の特徴を味わって

砂や水、シャボン液などいろいろなものに触れて、遊んでいます。「この砂はさらさらだよ」「シャボン玉、ふーって吹くと大きくなる」など感じたこと思ったことを話し、それぞれの素材の特徴を捉えて遊んでいます。



## 給食試食会がありました!



6月16日(金)に、ほしの組の保護者の方を対象とした給食試食会がありました。入園して2か月のほしの組の子どもたちの様子を見ていただき、家では食べないような野菜を食べたり、箸の使い方が上手になっていたりすることにびっくりされている方もいました。

当日は、栄養教諭の幾田琴子先生に「附属幼稚園の給食について」、また、前園長の渡邊文雄先生に「幼児期の食育について」講演をしていただきました。食育について考える機会になり、家庭でも取り組みたいという意見をいただきました。



# 1学期のアルバム



## 年中 にし



アイスやさんを  
しよう

ヤマモモジュース  
できたよ



すなあそび  
楽しいな。



ダンス  
おどるよ



大きなシャボン  
玉になった?



夏まつりですよ。  
いらっしやいませ~



## 年長 そら



新聞じゃんけん  
じゃんけん ほい♪



雨って  
たのし~!



湖陵高校

## パン作り体験 楽しかったですね



7月1日、湖陵高校  
にてパン作り体験が  
行われました。

## 附幼バザー

7月6日、附幼バザーが行わ  
れました。

収益は  
¥ 4,740 円 でした。  
幼稚園の保育活動に使用させ  
ていただきます。



「パン作り」「附幼バザー」、懇話会役員さん、保護者の皆様  
には当日だけでなく、事前の準備等大変お世話になり、あり  
がとうございました。